
 

今年度
こんねんど

は２か月
げつ

に１度
ど

、じむだよりを学校
がっこう

ホームページに掲載
けいさい

しました。ホームページは日々
ひ び

更新
こうしん

されていますので、ぜひ

御覧
ご ら ん

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度
こんねんど

も１年間
ねんかん

ありがとうございました。 

御卒業
ごそつぎょう

・御進級
ごしんきゅう

おめでとうございます。 

 

◎会計
かいけい

監査
か ん さ

が行
おこな

われました 

 年間
ねんかん

を通
つう

じて、保護者
ほ ご し ゃ

から預
あず

かったお金
かね

でみなさんが授業
じゅぎょう

で

使用
し よ う

する教材
きょうざい

やテストなどを購入
こうにゅう

しました。毎年
まいとし

、年度
ね ん ど

末
まつ

に

は PTA役員
やくいん

の方
かた

に来
き

ていただき、会計
かいけい

監査
か ん さ

を行
おこな

っています。 

 

 学校
がっこう

で行
おこな

う会計
かいけい

監査
か ん さ

とは？ 

保護者
ほ ご し ゃ

から預
あず

かったお金
かね

を学校
がっこう

が授業
じゅぎょう

や教育
きょういく

活動
かつどう

に適正
てきせい

に

使
つか

っていたかを保護者
ほ ご し ゃ

に証明
しょうめい

してもらうことです。 

今年度
こんねんど

の学年
がくねん

会計
かいけい

と積立金
つみたてきん

の会計
かいけい

報告書
ほうこくしょ

はコドモンにて配信
はいしん

しますので、御確認
ごかくにん

をお願いします。 

◎卒業生
そつぎょうせい

や入
にゅう

学生
がくせい

のために 

毎年
まいとし

、卒業生
そつぎょうせい

と入
にゅう

学生
がくせい

がそれぞれの式典
しきてん

に参加
さ ん か

するときに

受付
うけつけ

でコサージュを配付
は い ふ

しています。 

コサージュは PTA特別
とくべつ

会計
かいけい

より購入
こうにゅう

し、 

PTAからお祝
いわ

いの気持
き も

ちを込
こ

めて準備
じゅんび

しています。 

◎今年度
こんねんど

、一輪車
いちりんしゃ

を５台
だい

購入
こうにゅう

しました 

竹一
たけいち

チャレンジをみなさんが頑張
が ん ば

っているため、 

袋井市
ふくろいし

の予算
よ さ ん

と学生協
がくせいきょう

の割戻金
わりもどしきん

（学校
がっこう

への還元
かんげん

金
きん

）で一輪車
いちりんしゃ

を

合
ごう

計
けい

５台
だい

購入
こうにゅう

しました。ぜひ一輪車
いちりんしゃ

の練習
れんしゅう

に使
つか

ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

2025年３月 19日 三川
みつかわ

小
しょう

 事務
じ む

職員
しょくいん

 むらまつゆうすけ 

 



保護者の皆様へ 

 

今年度１年間ありがとうございました。 

 

来年度も子どもたちが安心して学校生活を過ごせるよう

に、学校事務におきましては限られた公費（袋井市から配

当されている学校予算）の有効活用を進めながら教育環境

の整備をしていきます。 

保護者の方からお預かりする校納金（学年費・積立金な

ど）が過度な負担額にならないように、教員と連携しなが

ら適正な執行をしていきますので、御理解の程お願いしま

す。来年度もよろしくお願いします。 

 

 

◎来年度
らいねんど

の教材
きょうざい

見本
み ほ ん

が届
とど

いています 

年
とし

明
あ

けから年度
ね ん ど

末
まつ

にかけて、学校
がっこう

には 

授業
じゅぎょう

で使
つか

う教材
きょうざい

を販売
はんばい

する業者
ぎょうしゃ

から来年度
らいねんど

の教材
きょうざい

見本
み ほ ん

が届
とど

けられます。年度
ね ん ど

末
まつ

には今年度
こんねんど

使用
し よ う

した教材
きょうざい

を

評
ひょう

価
か

して、来年度
らいねんど

に向
む

けてみなさんに適
てき

した教材
きょうざい

を価格
か か く

や学習
がくしゅう

効果
こ う か

などの観点
かんてん

で検討
けんとう

しています。 

◎あそべチック（アスレチック）について  

 校庭
こうてい

にある「あそべチック」（現在
げんざい

３代目
だ い め

）は地域
ち い き

の方
かた

から集
あつ

めている後援会
こうえんかい

のお金
かね

や 

PTA活動
かつどう

で行
おこな

っている資源
し げ ん

回収
かいしゅう

の利
り

益
えき

などのおかげで令和
れ い わ

元年
がんねん

11月
がつ

に完成
かんせい

しました。 

 毎年
まいとし

、「あそべチック」を維持
い じ

、管理
か ん り

するためのお金
かね

を積立
つ み た

てていますが、今年度
こんねんど

末
まつ

で 

積立金
つみたてきん

は約
やく

345万円
まんえん

となりました。年
ねん

に２回
かい

会議
か い ぎ

を行
おこな

い、今後
こ ん ご

の「あそべチック」をどのよ 

うに持続
じ ぞ く

させていくかを話
はな

し合
あ

ったり、定期的
ていきてき

な安全
あんぜん

点検
てんけん

や修繕
しゅうぜん

をしたりすることで、 

みなさんが安心
あんしん

して遊
あそ

べるように保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

の方
かた

と一緒
いっしょ

になって考
かんが

えています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


